



*Communiqué de presse
Diffusion immédiate*

Des œuvres artistiques réalisées en direct

Un collectif d'art visuel s'associe aux Jeudis centre-ville

La Tuque, le 27 juillet 2022 – La Ville de La Tuque est fière de s'associer à un regroupement d'artistes en art visuel qui viendront peindre en direct pendant les spectacles qui seront présentés lors des Jeudis centre-ville les 4, 11 et 18 août prochains.

Cette animation d'art visuel en public aura lieu sur la rue Saint-Joseph près de l'intersection de la rue Saint-Antoine. Les gens qui circuleront au centre-ville pourront voir des artistes créer des œuvres en temps réel dès le début de l'après-midi, ainsi que pendant une partie de la soirée. Ce projet donnera une vitrine intéressante aux artistes latuquois, en plus d'apporter un vent de fraîcheur dans les activités culturelles présentées par l'équipe municipale. Les artistes qui forment ce collectif d'art visuel sont Laurie Parent (@laupa.art), Jessica Pomerleau (@pomereleau), Elen Lemire (@elenlemire) et Danaé J. Szczesny (@dadaa.rt).

Les œuvres qui seront créées pendant les Jeudis centre-ville seront vendues plus tard à l'automne. Les fonds amassés serviront à soutenir les cours d'arts plastiques de l'école secondaire Champagnat en aidant les enseignants en arts à initier de nouveaux projets, faire l'achat de matériels créatifs et apporter de la diversité dans les médiums à faire découvrir aux étudiants. Les personnes qui le désirent pourront également soutenir le projet en faisant des dons sur place pendant la création des œuvres.

Cette activité permettra aux gens qui iront sur place de découvrir les différents processus de création artistique qui seront réalisés, ainsi que découvrir les inspirations de chacune des artistes participantes. Cette démonstration artistique en direct au centre-ville de La Tuque vise à encourager la discussion et l'échange autour des arts entre les artistes et le public.

Cette nouvelle activité dédiée aux arts visuels est possible grâce au partenariat de la Ville de La Tuque avec le ministère de la Culture et des communications du Québec, ainsi que l'initiative et l'engagement des quatre artistes participantes.

CITATION

« C'est important pour le conseil municipal d'animer notre centre-ville le plus possible pendant l'été et de le faire de différentes façons en encourageant le talent local. Nous voulons que les citoyens profitent de nos activités pour faire de belles rencontres, de belles découvertes et se divertir. C'est aussi important

pour nous de donner une vitrine à nos artistes locaux lorsqu'on peut le faire. Nous sommes très heureux de voir cette nouvelle initiative se concrétiser. C'est une belle activité pour une bonne cause, alors j'invite les gens à être nombreux à venir encourager nos artistes en arts visuels pendant leur prestation. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*

-30-

Sources :

Geneviève Élie, superviseure en loisir, culture et à la vie communautaire

Ville de La Tuque

819 523-8200, poste 2703

gelie@ville.latuque.qc.ca

Hélène Langlais, chef de service aux communications

Ville de La Tuque

819 523-8200, poste 2112

hlanglais@ville.latuque.qc.ca